



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2017

Interpellation Nr. 122 Stephan Mumenthaler betreffend neuer Verwaltungsrat und CEO-Wechsel in den IWB; schriftliche Beantwortung

P175372

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass die Leitung des IWB-Verwaltungsrats in der Zeit nach dem Rücktritt des bisherigen Verwaltungsratspräsidenten jederzeit sichergestellt war, weshalb öffentlich erst in dem Moment informiert wurde, als die Nachfolge geregelt war. Der Regierungsrat ist im Übrigen nicht befugt, Inhalte vertraulicher Diskussionen im IWB-Verwaltungsrat weiterzugeben. Was den neu gewählten Verwaltungsratspräsidenten Benedikt Weibel angeht, hält der Regierungsrat fest, dass für ihn bei der strategischen Führung der IWB nicht die direkte Branchenerfahrung im Vordergrund steht, sondern die Erfahrung in der Führung von Versorgungs- und Infrastrukturunternehmen mit hoher Anlageintensität. Über solche Erfahrung verfügt Benedikt Weibel reichlich.

